

Insisten en preparación para proceso de rendición de cuenta en Mayarí

Publicado: Miércoles, 06 Octubre 2021 14:57

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 1638



Los preparativos para el proceso de rendición de cuenta del delegado a sus electores y la venidera sesión de la **Asamblea municipal del Poder Popular**, ocuparon los primeros momentos del encuentro del Consejo de la administración en **Mayarí**, efectuado este miércoles.

Foto: Archivo

La conducción de la parte preparatoria del proceso correrá a cargo del consejo de la administración, donde los directivos de entidades deben explicar las causas de No solución a los planteamientos sin resolver y las perspectivas sobre ellos.

Yordanis Pérez Urrutia, Presidente de la Asamblea municipal del Poder Popular, refirió que el proceso de rendición de cuenta que se avecina es trascendente y debe existir un acompañamiento objetivo y constante a los representantes populares de cada demarcación.

Explicar los detalles de todos los asuntos e informar con claridad a la población, así como tener una correcta preparación como cuadros, deben constituir prioridades, subrayó Pérez Urrutia.

El dirigente llamó al consejo de la administración a la realización de acciones de beneficio social en saludo al proceso de rendición de cuenta, entre las cuales

deben estar la higienización de las áreas, erradicación de salideros, mejoramiento de las escuelas y unidades del comercio, entre otros.

Evaluar los planteamientos de los electores y ofrecer actualización de las políticas que aplica el municipio, estará entre los objetivos de las visitas de control a las demarcaciones, que iniciarán desde el día ocho de octubre por Pinares de Mayarí, significó Geovanis Martín Gutiérrez, intendente municipal.

Martín Gutiérrez, aclaró puntos referidos a la actualización en la denominación de responsables de varias actividades que forman parte del Consejo de la administración y que en número de cinco serán denominados próximamente como vice-intendentes.

Los miembros del Consejo de la administración, manifestaron compromiso ante la cercanía de uno de los más complejos procesos de rendición de cuenta, marcado por el contexto actual, donde sobresalen el impacto de la COVID-19 y el recrudecimiento de los ataques para socavar a la Revolución.